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Повестка Общего собрания (отчётно-выборочного) ТК МИЭМ 
Дата проведения «10» декабря 2012 года 

Начало в 19:15 
1. Вводное слово (Председатель ТК МИЭМ); 

Клуб - общее собрание увлечённых туризмом людей, решающих совместно вопросы развития своего 
любимого хобби. 

За прошедший период мы достигли некоторой стабильности в плане проведения пешеходных походов 
от 1 до 6 к.с., водных до 4-5 категории, горных походов - до 4 к.с. 

В прошлом году сделали некоторый перерыв в проведении школ, в грядущем году планируем целых 
две школы: БУ и СУ. 

2. Отчёт о детальности ТК МИЭМ (далее ТК) за период 2011/12 года (докладчик: Лазаренко 
Евгений); 

За 10 лет существования клуба выполнено большое количество мероприятий, получил активное 
развитие сайт ТК. На данный момент на сайте реализовано несколько страниц по направлениям, на 
которых можно посмотреть историю проведения походов, соревнований и наши достижения, 
отмеченные грамотами и призовыми местами. 

3. Перспективы развития ТК после слияния МИЭМ и НИУ ВШЭ (докладчик: Лазаренко Евгений); 

В настоящие время официальной политики развития туризма в рамках НИУ ВШЭ не озвучено. 
Планировалась встреча Руководителя управления НИУ ВШЭ курирующего Начальника управления 
МИЭМ НИУ  ВШЭ и председателей клубом: ТК МИЭМ и ЭВС, которая не состоялась, новых сроков 
назначено не было. 

В следующем году МИЭМ НИУ ВШЭ переводится в новое здание в Строгино, мы тоже переезжаем. 
Начало переезда в феврале, конец - в июле. 

К чему стремится: в Строгино нам необходим склад с доступом (как сейчас в здании на М. Пионерской) 

4. Утверждение взносов ТК за период 2012/13 годы (докладчик: Лазаренко Евгений); 

Решили оставить взносы на прежнем уровне: 500 р. – с работающих граждан, 250 р. – со студентов. За 
первый год взносы не взимаются. 

5. Состояние и перспективы развития склада ТК (докладчик: Петров Олег); (переход на электронную 

систему учета, материальное обеспечение на сегодня, что сделано на последние годы, что надо сделать… Выдача 
снаряжение и его возврат на склад, еще раз промыть мозги, чтобы не заигрывали снаряжение, если дата стоит, то 
надо до этой даты вернуть снаряжение на склад… Рассмотреть вопрос о введении контроля за выдачей снаряжения 
группах в походы, т.е. контроль за взносами, если более 40% не сдали взносы, то снаряжение не выдавать (это как 

предложение)) 

· В январе 2013 г. будет разослана пробная версия программы по учету снаряжения на складе 
(Олег Петров); 

· Для прохода на склад при написании новой служебной записки решили включить Женю 
Яровитчук; 

· Решили при выдачи снаряжения контролировать сдачу взносов группой. Процедуру начинаем 
опробовать с мая месяца.  При возникновении прецедента  -  каждый случай будет 
рассматриваться отдельно. В новом сезоне по полученным данным будет сделана попытка 
обобщения; 
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· Большая просьба ко ВСЕМ при возврате снаряжения сообщать его состояние, если Вы сами не в 
состоянии починить снаряжение, обязательно сообщите об этом! (никаких карательных 
санкций вводиться НЕ будет, подумайте о товарищах, которых Вы подставляете перед походом! 
Скрыв информацию о неисправности!); 

· Ремонт поломанного или восстановление утерянного снаряжения производится за личный счёт, 
ремонт/замена снаряжения в связи с износом производится за счёт средств ТК; 

· После зимнего похода компенсировать Команде Жени Яровитчук 70% стоимости печки, которая 
переходит в общественное снаряжение. 

6. Организация и проведение школ туристской подготовки за 2011/12 годы, подготовка кадров по 
СТ в ТК (инструктора, стажеры) в 2012/13 годах, перспективы развития (докладчик: Бычков 
Костя); 

· В 2013 году планируется к проведению 2 школы: специализированного и базового уровней. 
o В рамках школы СУ планируется проведение походов 3-5 к.с. 
o В рамках школы БУ походы 1-2 к.с. 

· В настоящее время в ТК 6 инструкторов СТ (оформленных!), из которых активно ходят 4. Отсюда 
напрашивается вывод,  что если так дальше пойдет,  то через 1-2 года мы можем столкнуться с 
кадровым голодом!, поэтому руководители и молодые руководители участвуйте в школах, как 
стажеры и оформляйте инструкторские звания!!! 

7. Обсуждение и утверждение перспективного списка закупок общественного снаряжения 
(докладчики: Лазаренко Евгений и Петров Олег); (поставил данный пункт после школ, т.к. в зависимости 

от того, что хотим развивать туда и надо направлять финансы, которых у нас не так много) 

Итоговый список формируется после ознакомления с базой снаряжения ТК и сбора предложений по 
закупки. 

В краткосрочной перспективе решено закупить 1-2 GPStrekker для опробования на майских праздниках 
и решения о дальнейшей эксплуатации. По треккерам решено, что абонетскую плату вносит ТК, затем 
каждая команда, которая использует данное устройство вносит 35% стоимости (если поход более 1 
недели). 

8. Состояние сайта, перспективы развития. Набор в команду администратор сайта(докладчики: 
Привезенцев Костя, Шилкин Денис); 

Всегда рады видеть новых людей, кто готов администрировать сайт, делать его лучше! По всем 
вопросам обращаться к Косте Привезенцеву или Денису Шилкину 

9. Администрирование рабочих групп ТК (здесь хотел обсудить, когда и кого добавляем или исключаем) 
(докладчик: Анохина Лариса); 

Формирование списков на проход решено делать путем рассылки актуального списка за 1 месяц до 
отправки на утверждение, если человек себя там не увидел, то он пишет об этом. Таким образом мы 
сможем немного сократить реальный список, что немного снизит накал страстей при его утверждении. 

10. Участие, проведение и подготовка к соревнованиям по СТ (маршрут, дистанция, ПСРы) 
(докладчики: Кондрашкин Максим, Яровитчук Евгения); 

Ответственные за направление теже: Кондрашкин Максим, Яровитчук Евгения. Желающие активно 
участвовать в соревнованиях обращайтесь к Максиму или Евгении. 

11. Подготовка и проведение соревнования ЗЗ-2012 – итоги проведения (относительно организации) 
(докладчик: Кондрашкин Максим) 
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Не успели обсудить… 

12. Подготовка судей для проведения ЗЗ (докладчики: Кондрашкин Максим, Яровитчук Евгения); 

На данный момент пытаемся оформить судейские категории автоматом тем, кому можно. 

Далее предложение сформировать бригаду судей кто будет повышать свою квалификацию тем самым 
повышая возможный уровень проводимых клубных мероприятий. 

13. Выборы председателя ТК и секретаря ТК (для обсуждения казначея) 

Никто не захотел брать на себя груз ответственности Председателя ТК, поэтому на старом месте остался 
Евгений Лазаренко. 

Дата: 10.12.2012 
Председатель  
ТК МИЭМ НИУ ВШЭ   Евгений Лазаренко 


